

Medienmitteilung

DKSH stellt personelle Weichen für langfristige Entwicklung

Dr. Jörg Wolle, CEO und Delegierter des Verwaltungsrats, wechselt 2017 an die Spitze des Verwaltungsrats. Diese langfristige Weichenstellung setzt ein wichtiges Signal für Kontinuität, Voraussicht und den Anspruch auf weiteres Wachstum der DKSH Gruppe.

Zürich, Schweiz, 3. März 2016 – Die DKSH Holding AG stellt die langfristigen Weichen für wesentliche personelle Veränderungen an der Spitze des Unternehmens. Dr. Jörg Wolle, CEO und Delegierter des Verwaltungsrats der DKSH, wird im Verlauf des Jahres 2017 an die Spitze des Verwaltungsrats wechseln und als Verwaltungsratspräsident dessen Vorsitz übernehmen. Der langjährige Präsident des Verwaltungsrats, Adrian T. Keller sowie Andreas W. Keller, Vertreter der vierten Generation der Gründerfamilie, werden in aktiver Rolle im Verwaltungsrat verbleiben. Damit setzt das Unternehmen seine Strategie fort, frühzeitig und mit Voraussicht wesentliche Veränderungen und Entwicklungen einzuleiten, gezielt umzusetzen sowie offen zu kommunizieren.

Es ist vorgesehen, dass Wolle nach mehr als 26 Jahren operativer Verantwortung im Unternehmen, davon 18 als CEO, die Funktion des Verwaltungsratspräsidenten von seinem Vorgänger übernimmt. Bis zu diesem Zeitpunkt wird in einem strukturierten Prozess die Nachfolge von Jörg Wolle als CEO identifiziert und benannt.

Adrian T. Keller, Präsident des Verwaltungsrats der DKSH, stellt fest: „Es war und ist uns bei DKSH immer wichtig, wesentliche Veränderungen frühzeitig, mit Voraussicht und Transparenz bei den wichtigen Beteiligten einzuleiten. Es freut uns im Verwaltungsrat und auch mich persönlich sehr, dass Jörg Wolle unserer Bitte folgt, dann die Führung des Verwaltungsrats zu übernehmen. Wir könnten uns dafür keine geeignetere Persönlichkeit vorstellen. Wir sichern damit zugleich Kompetenz und Kontinuität, welche für unser weiteres Wachstum essentiell sind.“

Dr. Jörg Wolle bemerkt: „Für unsere Geschäftspartner in aller Welt sowohl auf Hersteller- als auch auf Kundenseite, unsere Führungskräfte und Mitarbeiter ist eine DKSH, die auch auf längere Sicht berechenbar und zuverlässig ist, ein sicherer Wert. Wir leiten Veränderungen stets frühzeitig, rechtzeitig und nachvollziehbar ein. Dies ist insbesondere an der Unternehmensspitze äusserst wichtig. Es freut mich sehr, dass wir bei DKSH diesen Prozess nun ohne Zeitdruck und mit klarer Zielsetzung im Sinne des Unternehmens vollziehen können. Ebenso danke ich Adrian Keller und dem Verwaltungsrat für den grossen Vertrauensbeweis, dem langjährigen CEO die Funktion des Verwaltungsratspräsidenten anzutragen, widerspiegelt dies doch die besondere Vertrauens- und Zusammenarbeitskultur in unserem Unternehmen.“

Jörg Wolle fügt hinzu: „Bis zu diesem Zeitpunkt erwarten uns alle noch sehr viel Arbeit und weitreichende Herausforderungen. Die Märkte sind alles andere als einfach, aber wie bereits in den Vorjahren sind wir zuversichtlich, unsere Ausnahmestellung in den Märkten trotz aller Turbulenzen nachhaltig weiter ausbauen zu können.“

Mit Wirkung zum 3. Mai 2016 wird Jörg Wolle zusätzlich die Funktion des Verwaltungsratspräsidenten der Kühne & Nagel International AG, Schindellegi, übernehmen. Er folgt damit einer Bitte des Haupteigentümers der Kühne & Nagel International AG, Herrn Klaus-Michael Kühne. Wolle gehört dem Verwaltungsrat des Unternehmens seit 2010 an, seit 2013 als Vizepräsident. Kühne & Nagel als führendes Logistikunternehmen und DKSH als Marktexpansionsdienstleister arbeiten seit einer Reihe von Jahren eng zusammen. Der Verwaltungsrat der DKSH hat der Übernahme dieser Funktion zugestimmt. Jörg Wolle ist neben diesen Aufgaben Mitglied des Aufsichtsrats der privat gehaltenen Louis Dreyfus Commodities BV mit Sitz in Amsterdam.

Profil DKSH Gruppe

DKSH ist das führende Unternehmen im Bereich Marktexpansionsdienstleistungen mit Schwerpunkt Asien. Wie der Begriff „Marktexpansionsdienstleistungen“ sagt, ist DKSH ein Dienstleister, der anderen

Think Asia. Think DKSH.

Unternehmen und Marken dabei hilft, in neue oder bereits existierende Märkte zu expandieren. DKSH, seit 2012 an der SIX Swiss Exchange kotiert, ist weltweit tätig und hat den Hauptsitz in Zürich. Mit 770 Niederlassungen in 36 Ländern – 740 davon in Asien – und 28,300 Mitarbeitern hat DKSH im Geschäftsjahr 2015 einen Nettoumsatz von CHF 10.1 Milliarden erwirtschaftet.

DKSH wurde 1865 gegründet. Als Schweizer Unternehmen ist DKSH aufgrund der langen Firmentradition tief im asiatischen Raum verwurzelt.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

DKSH Holding Ltd.

Till Leisner
Head, Group Investor & Media Relations
Phone +41 44 386 7315
till.leisner@dksh.com

Dominique Nadelhofer
Manager, Group Media Relations
Phone +41 44 386 7228
dominique.nadelhofer@dksh.com